
Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 15.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNlCIPAL CIUDADANOS
OBJETO USO DE VEHíCULOS PRIVADOS

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento sitiene previsto sumarse a la campaña del consorc¡o
de transportes de fomento del transporte público?

Respuesta:

En primer lugar, se debe aclarar que la campaña regional "Vuelve al Transporte Público"
comenzó el 6 de septiembre con una duración de dos semanas, por lo que ya ha finalizado,
manteniéndose por el Consorcio las diferentes fases de refuerzo de trenes, aumento de aforos,
etc.

Durante ese período Pozuelo de Alarcón no es que se sumara a la campaña, sino que está
participando de ella con anuncios en marquesinas y otras ubicaciones, algunos de los cuales
permanecen expuestos actualmente, pues nuestro transporte público forma parte y depende
del Consorcio Regional de Transportes, sin que sea necesario que el Ayuntamiento duplique una
campaña que ya hace el Consorcio, que es el órgano competente para ello.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2021

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si tiene previsto colocar dispositivos similares para

la recogida de tapones de plástico como ya hacen otros municipios?

Respuesta:

No está prevista la colocación de dispositivos de recogida separada de tapones de plástico.

Este tipo de residuo se recoge en el contenedor amarillo con el resto de residuos de envases.

En cualquier caso, podría plantearse la posibilidad de llevar a cabo alguna campaña específica

al respecto.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2027

Concejal de y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA L5.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre reciclaje



n yunto miento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría expl¡carnos el Ayuntamiento el por qué de estos resultados y qué medios va

a implementar para mejorarlos?

Respuesta:

En primer lugar, queremos resaltar que Pozuelo de Alarcón es el municipio con

mejores resultados, siendo el único que cumple con 6 de los 16 objetivos de la agenda

2030, poniendo en valor las nuestras políticas en Pozuelo.

Desde el gobierno se está real¡zando un análisis de los resultados para mejorar

aquellos parámetros en los que puede actuar, aunque hay otros que son ¡ncompat¡bles

con la realidad socioeconómicas de nuestro municip¡o, donde indicadores como

Explotaciones Agrarias y Forestales, dentro del oDS 2 Hambre cero, no tiene cabida

posible.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de 2021

Francisco Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREDE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre mejora en los obietivos ODS

Agenda 2030
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Ayuntomiento de

POZUE LO ¡
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPodría expl¡carnos el ayuntamiento por qué nuestro municipio no cumple con los
objetivos y no implementa adecuadamente el vivero de empresas que merecen
nuestros vecinos?

RESPUESTA:

El Vivero de empresas ya ha dado su primer paso con la firma del Convenio con las 4
Universidades de nuestra ciudad, que sin duda es un muy buen inicio. y con la

adjudicación la próxima semana del contrato delVivero de empresas

LUIS Firmado
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Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2T
NUMERO DE PREGUNTA 15.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
VIVERO DE EMPRESAS Y OBJETIVOS ODS

AGENDA 2030.



nyunto m iento de

POZUEtO,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRlTA

PREGUNTA:

¿Puede decirnos el Ayuntam¡ento s¡ tiene previsto mejorar la iluminación en esa

calle?

Respuesta:

El alumbrado en esta calle es relativamente nuevo y cuenta con tecnología LED. No obstante
se están comprobando los niveles de iluminación por si hubiera que realizar algún ajuste.

Concejaldelegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO ITUMINACIÓN EN TA CALLE SIROCO

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021
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POZU E tO ,
DE RLRRCON

CONTESTACIÓX PNEGUNTA

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta: ¿Puede decirnos el Ayuntamiento si tiene previsto redactar un reglamento
que disponga criterios para desempeñado en la modalidad de teletrabajo de iás
empleados municipales?

Contestación: Para el desempeño del teletrabajo entre los trabajadores municipales, de
conformidad con el artículo 4 delaLey 7/1985, de2 de abril, reguladora de las Éases del
Régimen Local, por la que corresponde a los municipios, en su calidad de
Administraciones públicas de carácter territorial, las potestadei reglamentarias y de auto
organización, según el artículo 47 bis del Real Decreto Legislativo 5/2015, áe 30 de
octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Láy del Estatuto Básico del
Empleado Público, que considera en su apartado I el te-letrabajo como "aquella
modalidad de prestación de servicios a distancia en la que el conteniáo competencial del
puesto de trabaio puede desarrollarse, siempre que las necesidades dil servicio lo
permitan,fuero de las dependencias de la Administración, mediante el uso de tecnologías
de la información y comunicoción" y que en su apartado 2 del mismo artículo contempla
la compatibilidad del teletrabajo con Ia modaúdad presencial y subraya su carácter
voluntario y reversible, conforme a lo dispuesto en el artículo 7 de la fey ZtZOZt, de 29
de marzo, de medidas.urgentes de prevención, contención y coordinaóión para hacer
frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19 y en iáéntico sentido át apartaAo
décimo.4 de la ORDEN 572/2021, de 7 de mayo, de lo ionsejería de sanidod, po) h qry
se establecen medidas preventivos para hacerfrente a la criiis sanitaria ocasionada por
el COVID-19 una vezfinalizado la prórroga del estado de alarma declarado por el Reol
Decreto 926/2020, de 25 de octubre, en la que se cita se adoptarán mediáas para la
reincorporación progresiva de forma presencial a los puestoi de trabajo y para la
potenciación del uso del teletrabajo cuando por la natural'eza de la actividuA táUá.ul s"a
posible.

En virtud de la delegación otorgada a la Concejal de Recursos Humanos y Régimen
Interior de proponer y ejecutar las directrices de la política de recursos húmanós del
municipio en el marco de la legislación aplicable, con efectos a partir del 4 de Octubre
del presente se resolvió aprobar la Instrucción l/2021en relación a la reincorporación
ordenada a la actividad presencial como consecuencia del decreto de la Alcaldiadel 3 de
octubre de 2021 en el que en su artículo primero deroga el de 22 de Junio del202O de

FECHA PLENO 27t06t2021
NUMERO DE PREGLINTA 15.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRA
GRUPO MUNICIPAL C'S

OBJETO TELETRABAJO



reincorporación a la actividad presencial del personal del Ayuntamiento de Pozuelo de

Alarcón.

A partir de la entrada en vigor del citado Decreto, las sucesivas fases de reincorporación

a ia actividad presencial de los empleados públicos municipales, en función de la
evolución de la situación sanitaria en relación con la COVID-19, se efectuarán según se

establezca por la Concejal-Delegada de Recursos Humanos y Régimen Interior en las

correspondientes instrucciones.

Por lo tanto se ha considerado oportuno como marco reglamentario suficiente mientras

persista la declaración de pandemia, la publicación de esta instrucción que tiene por

fU¡.to establecer los criterios necesarios para llevar a cabo la2^ fase de la reincorporación

ordenada a la actividad presencial de los empleados públicos, garantizando la prestación

de los servicios públicos y, al mismo tiempo, velar por la salud de los empleados públicos

del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón y sus Organismos Autónomos, mientras se

mantengan las medidas en materia de salud pública derivadas de la pandemia por COVID

l9 establecidas por la autoridad competente.

En ella se establecen las modalidades de cumplimiento de la jornada de trabajo, bien sea

de forma presencial o por medios telemáticos, en las condiciones establecidas y

respetando la organización de cada unidad, así como t¿mbién respetando unos criterios

.o*rn., mínimós que garanticen, en primer lugar la seguridad de los trabajadores, de la

ciudadanía en sus visita; a los edificioi municipales, cumpliendo con las necesidades de

cada uno de los servicios, garantizando a su vezladebida atención presencial a la misma

durante los horarios de apJrtura al público de dichas instalaciones y edificios municipales,

sin perjuicio de la utilización de la cita previa'

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de202l

Fdo. Ana M" Rodríguez
Concejal de RRHH y Régimen Interior
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento cuántas personas trabajan actuatmente en las
labores de limpieza municipaly cuántas han trabajado en el 2019 y 2o2o?

Respuesta:
144 personas. Este número, no obstante, es una media diaria debido a que hay
refuerzos de recogida de la hoja de octubre a enero; de poda de enero a marzo; y de
retirada de malas hierbas entre mayo y junio.

El personal dedicado a limpieza viaria del actual Contrato de Gestión de los Servicios
Públicos de Recogida de RSU y Limpieza Viaria permanece estable desde la
modificación del contrato que tuvo lugar en el año ZOl-7.

de2O2L

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA t5.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre personal de Limpieza Urbana

En Pozuelo de Alarcón,

te, Movilidad y Deporte



Fyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écontempla el ayuntamiento publicar en la web municipal las metas e indicadores de
nuestra ciudad para alcanzar los objetivos oDS de la Agenda 2o3o?

RESPUESTA:

Si

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 1s.08

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL CS

OBJETO
Sobre divulgación y comunicación sobre

la agenda 2030 y sus objetivos
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Ayuntomiento de

POZUETO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si tiene previsto acoger atgún espectáculo de circo
en nuestra ciudad este próx¡mo invierno?

Respuesta:

En este momento no consta ninguna solicitud para instalación de circo en el municipio pero, en
caso de que recibirse alguna, se estudiará y, si cumple los requisitos y se considera conveniente,
se autorizará.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2O2t

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEaO2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ESPECTÁCULOS DE CIRCO EN POZUELO



Eyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podrían informar este equ¡po de gobierno det estado det proyecto det Grupo
Municipal de Ciudadanos para la instalación de rutas escolares seguras para tos
alumnos, de manera que éstas pudieran aliviar et tráfico en las horas punta tanto de
bajada como de recogida de los alumnos?

Respuesta:

En cursos anteriores se han realizado proyectos piloto de rutas escolares con bajo
seguimiento por parte del alumnado, debido fundamentalmente a la configuración del
municipio y al amplio número de colegios con carácter intermunicipal, asílomo a que
muchos padres llevan a sus hijos al colegio para luego ir atrabajar fuira de pozuelo.

Desde la concejalía de Seguridad se está fomentando la autonomía de la movilidad de los
jóvenes con el "ecocarnet vial", para fomentar el uso de la bicicleta eléctrica y patinetes
y el aprendizaje de nornas de seguridad vial.

Por otra parte, y al igual que se ha hecho en cursos anteriores, con el fin de evitar
aglomeraciones en los centros escolares en las entradas y salidas, efectivos de la policía
Municipal, y de cara a la vuelta a las aulas, contactaron con los directores de todos los
colegios para efectuar acciones conjuntas y coordinadas que permitan la máxima fluidez
posible en las entradas y salidas de los centros, evitando en la medida de lo posible, que
se produzcan aglomeraciones innecesarias. Estos contactos con los directores de los
colegios, se repiten semanalmente para elaborar nuevas estrategias de conformidad con
las necesidades de cada centro. Asimismo, se mantienen los controles policiales de
regulación del tráfico en las horas de entrada y salida de los alumnos.

Por último, recientemente se han transformado las intersecciones de la avenida de Juan
XXIII con C/ M¿írtires Oblatos, con Avda. Bularas y con C/ Martina García en rotondas,
eliminando los semáforos y agilizando así la circulación de los vehículos.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 octubre de 2021

Cañas

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA 15.1.0

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 CARMEN GARCíR PR¡.OIVUIUO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ATASCO COLEGIOS ZONA BUIARAS. RUTAS

ESCOTARES SEGURAS

Concejal de te, Movilidad y Deporte
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FECHA DEL PLENO 27 octubre 2021

NUMERO DE PREGUNTA ',7.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Doña Carmen García

GRUPO MUN¡CIPAL Ciudadanos

OBJETO Ocio Jóvenes

PREGUNTA: ¿Ha pensado la Goncejalía ampliar !a actividad cultura! del MIRA
dirigiéndola especialmente a los jóvenes de nuestro municipio?

Respuesta:

Una de las prioridades en la política cultural que se desarrolla por parte de este
equipo de gobierno, es el de atraer a los más jóvenes (niños y adolescentes) al
teatro, así como cultivar la afición y el conocimiento de las artes escénicas.

En este sentido hay programas especiales que se desarrollan con los institutos
y colegios del municipio como el "Más Mira". Dirigido a jóvenes y con una cuidada
selección de espectáculos específicos para este rango de edad, así como
festivales como "l NVERFEST".

il,M
Vi cto ri a Wniñ¡ e r P a I a ci o s

Concejal Cultura y Comunicación,



n yu nto m ie nto de

POZUELO
DE RLRR.CON

PREGUNTA:

éHa considerado la concejalía correspondiente la posibilidad de cerrar el paso al
Monte de Pozuelo desde el puente de la calle Escultura a coches y camiones debido a
la gran afluencia de corredores, paseantes, personas con mascotas y famirias
montando en bicicleta por el riesgo que ello conlleva?

Respuesta:

Nos rem¡timos a la respuesta que le hicimos llegar en el pleno del pasado mes de junio.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREDE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 75.12

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. CARMEN GARCíA PALOMTNO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Monte de Pozuelo

En Pozuelo de Ala rcón, a 27
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iHa pensado la concejalía correspond¡ente en la posibilidad de celebrar en Pozuelo una

carrera solidaria junto con las mascotas en favor de la tendencia y adopción responsable

y contra el maltrato y el abandono de nuestros animales de compañía?

RESPUESTA:

Desde la Concejalía de Deportes ya se realizan habitualmente actividades con mascotas

caninas, como son los campeonatos de Mushing a principios de año y los campeonatos

agility, como el celebrado en pasado mes de septiembre.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de octubre de 2O2L

Conceja! Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 15,13

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO SOBRE CARRERA CON MASCOTAS EN POZUELO



nyuntom iento de

POZUETO

DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente si se va a proceder al
acondicionamiento y reparación del pavimento de la plaza del padre vallet de la
misma forma que la realizada en la Plaza del Ayuntam¡ento?

Respuesta:

cada plaza cuenta con un pav¡mento dlferente y por esta razón, el manten¡m¡ento y
reparac¡ones en su caso, se hacen de manera diferente, ya que el de la plaza Mayor es de
hormigón y el de Padre vallet es de granito. En todo caso, periód¡camente se inspecciona el
estado del pavimento y cuando se detecta alguna incidencia, se procede a su reparación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 75.t4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D! M3 ÁNGELES GONZÁIEZ JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PAVIMENTO PLAZA PADRE VATTET
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Hyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la conceja!ía correspondiente del inicio y los plazos para ta
realización de las obras necesarias para el acondicionamiento de la mediana de la
avenida de Europa?

Respuesta:

Está previsto que las obras comiencen el primer semestre de 2022, siendo el plazo de ejecución
de 12 meses contados a partir de la fecha del acta de comprobación del replanteo.

, Movilidad y Deporte

En

FECHA DEL PLENO 27 DE. OCTUBRE DE2O2f-
NÚMERo DE PREGUNTA L5.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ME ÁruCEIES GONZÁLEZ JIMÉNEZ
GRUPO MUNlCIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ACONDICIONAMIENTO BULEVAR AVENIDA

EUROPA
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POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente de los plazos de finalización de la

construcción de la pista deportiva de skate y las fechas en las que podrá ser ut¡l¡zada por

los vecinos, en generaljóvenes, interesados?

RESPUESTA:

El inicio de ejecución de las obras del proyecto está previsto para finales de año, siendo

su plazo de ejecución de 5 meses. La obra se finalizará en la primavera de2022.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de octubre de 2O2t

Concejal Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de2O2l
NÚMERO DE PREGUNTA 15,L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA María Áneeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipa! Ciudadanos

OBJETO
SOBRE CONSTRUCCION DE LA ZONA

DEPORTIVA PARA LA PRACT¡CA DE SKATE.



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente si se va a mejorar y cuidar

debidamente los accesos al tnstituto Gerardo Diego de nuestra localidad, eliminando
así situaciones de riesgo?

Respuesta:

Si bien el lnstituto está domiciliado en Pozuelo de Alarcón, la mayor parte de las instalaciones,

así como la parcela y los accesos a los que se refiere se encuentran ubicados en el término
municipal de Madrid, por lo que el Ayuntamiento no tiene competencias para actuar. No

obstante, hemos dado traslado de su inquietud al Ayuntamiento de Madrid para que realicen

las actuaciones que consideren oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2021

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEaO2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 MA ÁruEE¡.TS GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

MAL ESTADO DEL PAV¡MENTO EN LAS

INMED¡ACIONES DE LA ENTRADA DEL

I NSTITUTO GERARDO DIEGO

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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POZU E LO

DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuándo tiene previsto la concejalía correspondiente asfaltar esta calle?

Respuesta:

La calle Fernando Lázaro Carreter está ubicada en el término municipal de Madrid y por tanto
el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón no tiene previsto asfaltar ninguna calle que no

corresponda a su térm¡no municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021

Concejaldelegada Obras, Rehabil¡tación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ASFATTADO CAttE FERNANDO IÁZARO

CARRETER
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éTienen permiso los bares de la mencionada calle para tener más de 30 mesas de 4
ocupantes, cada una, de las terrazas con sus correspondientes sombrillas?

Respuesta:
Las terrazas de los establecimientos hosteleros se conceden según lo establec¡do en la
ordenanza de tramitación de licencias y otros instrumentos de intervención en materia de
urbanismo y autorizaciones para la instalación de terrazas de veladores en pozuelo de Alarcón

En cuanto a las terrazas de la Calle Luis Béjar, comprobaremos tanto los hechos que nos indica
como que todos los establecimientos cumplan con preceptivas licencias y autorizaciones.

En Pozuelo de ,a27 de octubre de2O2L

Francisco rejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2O2T
NÚMERO DE PREGUNTA 75.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre autor¡zación de terrazas en el tramo

peatona¡ calle Luis Béjar



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué no se celebró y conmemoro el Día de la Hispanidad como es costumbre en
Pozuelo, con el homenaje a la Bandera e invitación personalizada a todos los vecinos de
Pozuelo de Alarcón, y solo se organizó un concierto en apenas 10 días?

RESPUESTA:

La organización del Homenaje a la Bandera es compleja y supone acordar la fecha con
los regimientos militares con tres meses de antelación, la adjudicación de contratos para
la instalación de las gradas y la organización del acto, estas contrataciones deben
hacerse con dos meses de antelación, momento en el cual la situación sanitaria
desaconsejaba la celebración de eventos multitudinarios, por lo que se desestimó hacer
el acto

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NUMERO DE PREGUNTA L5.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre no celebración Día de la

Hispanidad



Ayuntomiento de

POZUELO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Visto el éxito del conc¡erto de! 12 de octubre, donde las escasas personas asistentes
buscaron sombra apartadas del entorno del templete, [piensan instatar zonas de
sombra (pérgolas, arbolado o similar) en el entorno próximo al temptete del Parque
de Las Minas?

Respuesta:

Sí, está prevista la instalación en el entorno del templete dentro del proyecto de reforma del
Parque Alcalde José Martín Crespo, que incluye como mejora la dotación de espacios de sombra
en esta zona, por lo que cuando se adjudique y ejecute la obra se podrá contar con nuevas zonas
de sombra.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2021,

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE. OCTUBRE DE2O2!
NUMERO DE PREGUNTA t5.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO SOMBRA EN EL TEMPLETE DE LAS MINAS



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA quése debió ni la información ni la invitación, al concierto que interpreto la banda de
La Lira el pasado día L2 de octubre en el parque de las Minas, a ninguno de los concejales
del GM VOX??

RESPUESTA:

A un error de protocolo

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 15.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre no invitación al GM Vox al

conc¡erto de La Lira



:
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nu
Ayuntom ¡ento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos pueden aclarar la causa por la que se produjo un apagón en el alumbrado
público en la tarde del día 18 de octubre en la calle Oslo avenida Dos Castillas,
dejando la zona a oscuras y creando una situación objetiva de inseguridad?

Respuesta:

se detectó que había varias lámparas fundidas que ya fueron sustitu¡das durante la semana
pasada y se sigue comprobando todo el tramo de Ia Vía Dos Castillas.

En Pozuelo de a 27 de octubre de 2021

Almudena Ru¡z Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 75.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZTOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO APAGÓN VíA DE tAS DOS CASTILLAS



Ayuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA 15.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre situación quiosco prados de

Torrejón

PREGUNTA:

éA qué se debe el estado actual de paralización
quiosco en el parque de prados de Torrejón?

RESPUESTA:

de las obras, abandono y saqueo del

El adjudicatario está pendiente de obtener la licencia de obras del nuevo quiosco

Eduardo Oría de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde
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ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿La ubicación de las terrazas se ajusta tanto a !a ordenanza de terrazas de veladores
como las normas de accesibilidad? éPiensan mantener dichas ubicaciones?

Respuesta:

Se comprobará que todos los hosteleros en la citada calle cuentan con las preceptivas licencias
para la instalación terraza. De igual manera se comprobará que las mesas y sillas instaladas

corresponden en número y situación con lo autorizado.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de202L

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L5.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre cump¡¡m¡ento ordenanza de
terrazas de veladores y normas de

acces¡b¡l¡dad de Pozuelo de Alarcón



:
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nü
n yunto m ¡ento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿El Ayuntamiento, conforme al artículo 6l.ll.2?l.g ha realizado la ubicación de las

terrazas?

Respuesta:

Los títulos jurídicos correspond¡entes se otorgan conforme a lo prescr¡to en la Ordenanza de

tramitac¡ón de licencias y otros instrumentos de intervención en mater¡a de urbanismo y

autorizaciones para la ¡nstalación de terrazas de veladores en Pozuelo de Alarcón.

En Pozuelo de Ala rcón, a 27 de octubre de 2021

Fra ncisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PTENO 27 DE OCTUBREDE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre cumplimiento ordenanza de
terrazas de veladores de Pozuelo de

Alarcón



eyunto m iento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Pueden indicar la titularidad y por tanto la obligación de conservación y
mantenimiento de las zonas ajardinadas en el lateral de la vía pública de la avenida
de Europa 24?

Respuesta:

Los parterres a los que hace referencia se encuentran en la zona pública de titularidad
mun¡c¡pal de la avenida de Europa, por lo que son de t¡tularidad pública, si bien, según se

informa desde el departamento de Parques y Jardines, el mantenimiento corresponde a la

comunidad de propietar¡os.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 75.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
TITULARIDAD ZONAS AJARDI NADAS LATERAT

AV. EUROPA 24



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es el horario de inicio de las terrazas y por qué no se respeta e! horario de paso
de vehículos hasta las 11:00 h?

Respuesta:
Los horarios de las terrazas de hostelería son los fijados por la Comunidad de Madrid.

En cuanto a las terrazas de la Calle Luis Béjar, comprobaremos tanto los hechos que nos indica
como que todos los establecimientos cumplan con preceptivas licencias y autorizaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2027

Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre horario de inicio de las terrazas



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es el punto de recog¡da de basura que corresponde tanto a los locales
comerc¡ales como a los vecinos del número 24 de la Avenida de Europa?

Respuesta:

Los cubos de color gris y amarillo (para las fracciones de resto y envases) se recogen a pie de

acera en el punto en el que la comunidad de propietarios los presente. La ubicación exacta de

este punto queda a criterio de la comunidad, si bien, con carácter general, este punto debe

estarjunto a un acceso a la finca.

En caso de que fuera necesario, el Ayuntamiento podría establecer una zona específica para la

presentación de estos cubos.

En cuanto a las fracciones de papel y vidrio, los vecinos de Av. de Europa 24 disponen de las

siguientes áreas de aportación: Av. Europa 17 y Av. Europa 22.

bre de 2021

Concejal de Med Amb y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA 15.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre punto de recogida de basuras en el

número 24 de Avenida de Europa

En Pozuelo de Alarcón, a 27.



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

A raíz de las cont¡nuas que¡as de los vec¡nos y comerc¡antes de !a calle de Luis Bejar,

!e hacemos la siguiente pregunta. éSe tiene previsto un plan de emergencias en caso

de ser necesario la entrada de bomberos y ambulancias a la zona teniendo en cuenta

la ocupación de la zona peatonal?

RESPUESTA:

La calle Luis Béjar no presenta problema para la actuación ante una emergencia, ya que

dicha calle el mobiliario que esta es de hostelería, de fácil movilidad y no es fijo, además

dicha calle dispone de dos accesos, calle Norte y Plaza del Padre Vallet.

No obstante, se está trabajado en un guía de actuación para los hosteleros ante una

emergencia en dicha calle.

En Pozuelo de Alarcón, 
'a27 

deoctubre de2O2L

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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FECHA DEL PLENO 27 de Octubre de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA t5.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre Plan de Emereencias C/ Luis Beiar



:
z--1--¡
"3¡&,

Effi

f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A raíz del robo del cableado en las instalaciones del complejo deportivo del Valle de las

Cañas, ipueden indicar si existe expediente de contratación para la reposición de este?

éo en su caso el procedimiento para su compra e instalación?

RESPUESTA:

Sí, el expediente se encuentra en tramitación para proceder a la sustitución de los

elementos sustraídos lo más pronto posible'

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de octubre de 2O2L

Concejal Del Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de202l
NÚMERO DE PREGUNTA 15,33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO

SOBRE EXPED!ENTE CONTRATAC¡ON

SUM¡NISTRO Y REPOS¡CION CABLEADO VALLE

DE LAS CAÑAS
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éPor qué se autor¡za la ubicación de armarios de compañías distribuidoras en

promociones de obra nueva ocupando espac¡os de las aceras en la vía pública como
es, por ejemplo, e! caso de la calle Ruiz de León con vuelta a calle La Solana?

Respuesta:
Las aceras citadas se encuentran aún pendientes de

de las compañías serán retirados una vez concluyan
esta administración.

recepción al viario público. Los armarios
las obras y sean recibidas las aceras por

En Pozuelo de a27 de octubre de2O2t

Francisco jo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 1.5.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre armar¡os de compañías en vía

Pública



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Tras 5 años del incendio de la zona spa en la piscina de El Torreón, [pueden decirnos si

todas las instalaciones a disposición de los usuarios están operativas? De no ser así, éPor
qué?

RESPUESTA:

Como se informó en el pleno del 28 de noviembre de 2019, no está prevista la reapertura
del spa.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de octubre de 2O2t

Concejal Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15,35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox
OBJETO SOBRE ¡NSTALACIONES PISCINA EL TORREÓN



Ayu nto m¡ento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn la confluencia de la calle lslas Baleares con lslas Canarias, se producen apagones
continuos del alumbrado público que generan extensas zonas de oscuridad y
aumentan la sensación objetiva de inseguridad. ¿Pueden explicar el motivo de éstos?

Respuesta:

La instalación es antigua por lo que se producen fallos con más frecuencia que en otras zonas,
si bien se van reparando inmed¡atamente las averías que se producen. Con el mantenim¡ento
correctivo se han arreglado ya algunos tramos de la canalización.

Por otra parte, en los últimos años se están ejecutando obras de renovación del alumbrado
público en diferentes áreas del municipio, estando prevista esta zona para posteriores
actuaciones, una vez atendidos los viales de la red principal ¡ncluidos en los próximos
proyectos.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 202i.

Almudena Ruiz Escudero
Conce.jal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
APAGONES ATUMBRADO PÚBIICO ISTAS

BALEARES Y CANARIAS
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPueden indicar por qué no hay dispensadores de bolsas de recogida de excrementos
caninos en el tramo en sentido descendente del número 13 al 16 de Avenida de

Europa?

Respuesta:

En el tramo indicado existen varias papeleras con dispensador en la zona de la mediana y las

bocacalles de las peatonales, que están ahí por consíderarse que son las zonas donde pueden

ser más útiles. Hasta el momento no ha habido ninguna petición para colocar dispensadores

adicionales en la zona.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 octubre de2O2L

nas

Concejal de ilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L5.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre dispensadores de bolsas de
excrementos caninos en Avenida de

Europa



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden indicar cuáles son las condiciones de ocupación del espac¡o público de

la Plaza de la Coronac¡ón para que empresas de hostelería pueden instalar de forma
temporal, tanto estructuras como restaurantes móviles??

Respuesta:
Las terrazas de los establecimientos hosteleros se conceden según lo establecido en la

ordenanza de tramitación de licencias y otros ¡nstrumentos de intervención en materia de

urbanismo y autorizaciones para la instalación de terrazas de veladores en Pozuelo de Alarcón.

En Pozuelo de a27 de octubre de2021,

Francisco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERO DE PREGUNTA 15.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre cond¡c¡ones de ocupac¡ón temporal
del espacio público de la Plaza de la

Coronación



Syuntomiento de

POZUETO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué razones han llevado a que se talen estos árboles?

Respuesta:

La certificación del área infantil del Parque de las Piedras presentó una incidencia de

incumplimiento de la distancia de seguridad del juego compacto con el arbolado existente en

dicha área. Como consecuencia de ello, se autorizó la tala de los dos ejemplares peligrosos

situados en el área infantil por razones de seguridad para las personas y los bienes.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2O2L

, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O¿L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNIC¡PAL SOCIALISTA

OBJETO
TALAS DE ARBOLADO EN Et PARQUE DE LAS

P!EDRAS



nyu nto m iento de

POZUELO,
DE AI.ARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo piensan que se puedan recepcionar y por tanto abrir al público estas zonas
verdes públicas?

Respuesta:
Estimamos que en el ejerc¡cio 2022 se acometerán los trabajos restantes y se podrán
recepcionar las zonas verdes.

En Pozuelo de Ala , a 27 de octubre de 2021

Fra ncisco Melgarejo Ma rtínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREOE2O2T
NÚMERo DE PREGUNTA 15.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre recepción de zonas verdes públicas
en el entorno de la Avda, Juan Antonio

Samaranch



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a ret¡rar todo el vallado que

Perdigones?

Respuesta:

hay rodeando parte del Cerro de Los

Este vallado provisional se colocó para delimitar el parque y protegerlo, tratando de evitar el

uso inadecuado por la noche. Paralelamente se está redactando un proyecto para realizar un

cerramiento definitivo del parque que permita establecer un horario de apertura y cierre y poder

así mantener el parque en mejores condiciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2O2t

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEaO2L
NÚMERO DE PREGUNTA 1_5.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HEL¡O COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
VALLADO SIN USO Y S¡N RETIRAR EN EL

PARQUE CERRO DE LOS PERDIGONES
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué razón no se ha hecho hasta ahora y si tienen pensado hacerla antes de que

acabe el año?

RESPUESTA:

La celebración de la fiesta de la bicicleta se encuentra enmarcada dentro de los actos
con motivo de la semana de la movilidad, cuya celebración fue suspendida este año por
razones sanitarias.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de octubre de 2O2t

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA t5,42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
SOBRE LA NO CELEBRACION DE lAS FIESTA DE

LA BICICTETA



Fyuntomiento de

POZU E LO )
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué razones han llevado a este retraso y si t¡enen ya una fecha final de pago?

RESPUESTA:

Las ayudas a comerciantes se han retrasado debido a los varios requerimientos que ha
habido que hacer para no excluir a la mayoría de ellos del segundo pago, la semana
pasada se aprobó la resolución de pago que será efectiva la próxima semana

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 15.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre los pagos de ayudas a los

comerc¡antes

de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L5.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ÁruCe¡. GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

pnÁcr¡ce DEsApARrcróN DEL cAUcE DEr
ARROYO MEAQUES A SU PASO POR LA

coLoNrA DE Los Árueeus

PREGUNTA:

Llevadas a cabo las correspondientes comprobaciones ise tiene previsto llevar a cabo
labores de mantenimiento y limpieza del cauce del arroyo?

Respuesta:

Ya se llevan a cabo las labores de mantenimiento y limpieza del arroyo y su entorno. Así,
durante 2O2Lse han realizado principalmente el acondicionamiento de cauces, arroyos
y riberas, reduciendo la vegetación que invade el lecho y las márgenes que impiden o
pueden impedir un correcto funcionamiento de la dinámica fluvial, dejando la zona en
buen estado de mantenimiento. Dichas actuaciones conllevan actuaciones sobre la

vegetación existente (desbroces, podas, apeos, tronzado y destoconado), tratamiento
de residuos (limpiezas, despejes y retirada de restos vegetales, así como de residuos
urbanos).

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2021,

Concejal te, Movilidad y Deporte



Ryuntomiento de

POZUELO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éConsidera el equipo de gobierno instalar aparatos de estas características en las

inmediaciones de la colonia?

Respuesta:

ya constan elementos de este tipo ubicados en la plaza Daniel Segovia. Actualmente se

está redactando un proyecto para la creación de un nuevo parque forestal en esta zona.

Se tendrá en cuenta la propuesta, para su estudio y posible instalación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de2021'

Concejal , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O¿L

NÚMERO DE PREGUNTA 15.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
INSTALACTóru RPENRTOS GIMNASIA PARA

MAYORES
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POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se tiene previsto llevar a cabo las gestiones necesarias para corretir esta s¡tuación?

Respuesta:

Se está estudiando de nuevo la situación y valorando actuac¡ones a realizar en cuanto a

señalización en esta colonia. Si bien, en todo caso, se trata de una cuest¡ón de
estaciona mientos indebidos, en cuyo caso será necesario avisar a la policía municipal para que
proceda a realizar la sanc¡ón correspond¡ente.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 15.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEt GoNzÁtEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
APARCAMIENTO PROHIBIDO EN CAttE

ALICANTE
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rLLNA UEL TLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021

NÚMERO DE PREGUNTA 15.48
CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEI GoNzÁtEz BAscuñANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
EspEJo pARA TRÁrrco ¡ru cARRETERA DE

xúvrERl

I
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;tlüilT'"'bururr coN REspuEsrA EscRtrA
DE RLR

PREGUNTA:

Parece conveniente sustituir el espejo por otro en buenas condiciones que facilite la
salida de los vehículos desde la calle Heras.

Respuesta:

Nada más tener conocim¡ento de la incidencia, se dio traslado a los técnicos los cuales han
informado que, tras comprobarlo, se ha procedido a la sustitución del espejo, que ya ha
quedado colocado.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Llevadas a cabo las correspond¡entes aver¡guac¡ones, ¿se t¡ene prev¡sto
llevar a cabo las gestiones necesarias para corregir esta situación de falta de
urbanidad?

Desde esta Policía Municipal se ha acudido, siempre que han sido requeridos para ello,
a aquellos lugares donde se han producido molestias al vecindario (ruidos, música...)
para instar el cese de las mismas, cumplimentando, en los casos que han observado
infracción a la normativa vigente, los correspondientes boletines de denuncia, dando
traslado de los mismos al órgano competente para la tramitación del correspondiente
procedimiento sancionador.

Pozuelo de Alarcón a27 de octubre de2O2L.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO Gl L r#l'-:-:.;:::,
ALONSO - *#"i?¡qx*i,*i*
5 2 98805 1 F üf§j¡t'"ffji.l:ri

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre de 2O2t
NUMERO DE PREGUNTA 15.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Ángel Gonzatez Bascuñana.
GRUPO MUNIClPAL Grupo Municipal PSOE

OBJETO
Sobre realización de fiestas en v¡v¡endas
en Colonia Los Ángeles.



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene conocimiento de las áreas que puedan ser consideradas tensionadas en
Pozuelo?

Respuesta:

Una vez esté aprobada la ley y que las áreas tensionadas sean un concepto legal con
definición jurídicamente vinculante, se analizará la situación del municipio.

En Pozuelo de a27 de octubre de2027

Fra nci Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERO DE PREGUNTA 15.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue e¡- GoNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO Sobre áreas tensionadas
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FECHA DEL PLENO 27 octubre 2021

NUMERO DE PREGUNTA 15.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA DOÑA ANA HERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO EMMD, contrato

PREGUNTA: ¿El Ayuntamiento como parte contratante ha controlado que la empresa
adiudicataria haya cumplido con las mejores de productividad de este contrato?

Respuesta:

Sí. Efectivamente como se recoge en su pregunta los resultados de las encuestas de
satisfacción de los usuarios han sido muy favorables y tal y como se comprometió la empresa
ENDOMÚSICA se está aplicando la mejora salarial.

¡@
Victoria Wharrier palacios

Concejal Cultura y Comunicación.



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha se tiene previsto poner en licitación el quiosco situado en la plaza de
España y, a qué se debe el nuevo retraso?

RESPUESTA:

La licitación se publicará en cuento se tengan los informes favorables de asesoría jurídica
e intervención

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
ruÚvIeno DE PREGUNTA 15.52

CONCEJAL QUE LA FORMUI-A Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre licitación del quiosco de la plaza

de España



Ayuntom iento de

POZUELO

DE NLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

PREGUNTA:

¿Ha solicitado el Equipo de Gobierno los fondos de este nuevo plan y a que políticas
tiene prev¡sto destinarlos?

Respuesta:

En respuesta a su pregunta re indico que ya hemos anarizado ros proyectos susceptibres
de incorporar al convenio a suscribir con ra Comunidad de Madrid y que serán
destinados a la financiación de poríticas de concir¡ación para ras famirias dei municipio.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-LO-2021
NUMERO DE PREGUNTA 15.5 3

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre Plon corresponsobles en pozuelo



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué espec¡es y en qué número tienen previsto replantar para proceder a sombrear
el polideportivo Carlos Ruiz como estaba antes deltemporal Filomena?

Respuesta:

El estado que presentaba parte de las frondosas del polideportivo previo al temporal y tras el
estudio del arbolado realizado era muy deficiente, con una peligrosidad debido a las patologías
que presentaban. A esta situación se sumó el temporal y las obras que se comenzaron a realizar
en el polideportivo.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de202t

Concejal

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NUMERO DE PREGUNTA 15.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
REPLANTAC¡óN DE ÁRBOLES EN EL PERÍMETRO

DEt CARLOS RUIZ
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POZUELO
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Contempla el Equipo de Gobierno ¡nstalar elementos de calmado de tráfico en
puntos estratégicos de la calle Hospital para evitar posibles acc¡dentes y dar
respuesta a esta queja vecinal?

Respuesta:

Estamos a punto de aprobar un proyecto de obras de establecim¡ento de prioridad peatonal y

eliminación de barreras arquitectón¡cas en el que se prevé hab¡l¡tar pasos de peatones sobre

elevados en las intersecciones de la calle Hospital con Fuentec¡lla y con Costanilla del Olivar.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2021

Concejaldelegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dg ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO CATMADO DE TRÁFICO EN C/ HOSPITAL



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 15.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíTVEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre ordenanza de protección ambiental

PREGUNTA:

iSe plantea el Equipo de Gobierno modificar la mencionada Ordenanza, para reducir
el tiempo en el que se permite hacer ruido con el objetivo de reducir las molestias
para los vecinos y las vecinas y mejorar la convivencia?

Respuesta:

El Real Decreto 136712OO7, de 19 de octubre, porelque se desarrolla la Ley 37/2OO3, de 17 de
noviembre, del Ruido, en lo referente a zonificación acústica, objetívos de calidad y emisiones
acústicas, señala que los valores horarios de comienzo y fin de los distintos periodos
temporales de evaluación son: periodo día de 7.00 a 23.OO; y periodo noche de 23.00 a7.OO,
hora local.

La Ordenanza de Protección Ambiental del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón dedica varios
artículos de su Sección V a la convivencia entre vecinos. En los artículos del 82 al 88 (ambos

inclusive) no se establecen franjas ni tramos horarios, sino que se describen comportam¡entos
cívicos de obligado cumplimiento que en caso de ser infringidos pueden ser sancionados.

Es decir, la Ordenanza prevé un régimen sancionador atendiendo a la producción de molestias
más que al horario en el que estas se producen, con independencia de los márgenes de

decibelios que evidentemente se respetan al venir derivados de Ley. Y por otra parte, los

horarios establecidos en Ordenanza son más restrictivos que los señalados en el Real Decreto.

Desde este Ayuntamiento, siempre se ha velado por el bienestar de los vecinos denunciando
aquellas acciones que son civilmente excesivas y molestas para los mismos, y tramitando los

correspondientes expedientes sa ncionadores.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2O2t

Concejal de M dad y Deporte



Ayunto m¡ento de

PozuEt0
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 Octubre 2O2l
NÚMERO DE PREGUNTA 15.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernandez Martinez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre Consejo Social de la Ciudad

PREGUNTA: ¿Cuándo tiene previsto el Equipo de Gobierno abandonar la desidia en un
asunto tan importante como la participación ciudadana y designar a los miembros que
falten para poder, por fin, convocar el Consejo Social de la Ciudad?

Respuesta: Este Equipo de Gobierno es conocedor y sabedor de la importancia de la
participac¡ón ciudadana. Es por ello que se han atendido y se at¡enden siempre las demandas,
¡nqu¡etudes y necesidades de los ciudadanos y colectivos desde los canales establecidos para
ello en la Concejalia de Participac¡on Ciudadana entre otros. El Consejo Social de la Ciudad se
convocará en el momento que estén designados el total de los miembros que lo formaran.

EVA Firmado

CABELLo :,il?nilr"'-
RtoJA- :::i:,,.f,Tií.#
00823763H I 7:sl :30 +o2,oo,

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y Participac¡on Ciudadana
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POZU E tO ,
DE RLRRCON

CONTESTACIÓN PNEGUNTA

Concejalía: RRIIH y Régimen Interior

Pregunta: ¿Por qué razónha estado parado y si piensa el equipo de gobierno poner en
marcha de nuevo dicho acuerdo y que esta desigualdad sea i"ui.ti¿u.n un pla)o breve?

Contestación:

El acuerdo firmado el 6 de Julio de 2009 por el que se establecía la equiparación
retributiva del personal laboral del Ayuntámiento de Pozuelo de elarcOn y sus
organismos autónomos, se llevó a cabo en el 2009 y 2010 en sus dos primero, tiu¡1o,
según los compromisos adquiridos en el mismo.on iu representación sindical.

En el año 201 I solo pudo realizarse el abono de algún ljuste pendiente que quedó de esos
dos primeros plazos, pero la rebaja de sueldo a"lil.i';*io'.on la prohibición de subir
los salarios a los empleados públicos que ejecutó el gobiemo de José Luis Rodríguez
Zapgtgro en la ley de presupuestos del 2}ll2,.ong"-ió el sueldo de los mismos y la
posibilidad de aplicar los siguientes tramos .ornp.o.Ltidos en el citado acuerdo. Incluso
hubo decisiones judiciales al respecto3, ante ios contenciosos de los sindicatos, que
ratificaron la impos.ibilidad de aplicarlos debido a que fueron interpretadas por los
tribunales como subidas salariales incompatibles con ta t-ey Presupuestaria restrictiva a
esas subidas salariales de los empleados públicos.

Por lo tanto, dicha patalizaciónno fue una decisión unilateral del Equipo de Gobierno del
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, sino que se debió al estricto cumplimiento de los
recortes en los salarios de los empleados públicos que impuso el Gobierno de España de
José Luis Rodríguez Zapatero en esos años, curioiu-"ni" votada a favor entonces por
nuestro actual Presidente del Gobierno Pedro Sánchez, parlamentario del Grupo
Socialista en el Congreso de los Diputados.

FECHA PLENO 27/10t2021
NUMERO DE PREGLINTA 15.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

SOBRE EL PROCESO DE
EQUIPARACIÓN SALARIAL ENTRE

PERSONAL LABORAL Y FUNCIONARIO
EN EL AYTO. DE POZUELO

En Pozuelo de Alarcón a26 de octubre de202l



ANA MARíA
RODRíGUEZ

MORALES -

007976082

Firmado digitalmente
poT ANA MARÍA
RODRfGUEZ MORALES

- 007976082
Fecha: 202'l .10.26
'15:31:41 +02'00'

Fdo. Ana M" Rodríguez
Concejal de RRHH y Régimen Interior

lDecreto 8i2010 que es el que baja et 5% la retribución de forma general y anula el

acuerdo gobierno Sindicatos 2010-2012 anulando las subidas pactadas
2LPGE para212ll ley 39/2010 de 22 de diciembre; Art.22.5 y27.2
rsenten¿ia N" 6612012 por la demandaNo 145312011 del Juzgado de lo Social n'l I de

Madrid desestimando la demanda interpuesto por los sindicatos sobre la no aplicación

de los acuerdos citados.



Ayu nto m iento de

PozuEt_0,
DE AI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿T¡enen pensado algún Plan de ayuda al alquiler para vivienda y que de esta forma
nuestros jóvenes no tentan que dejar a sus familias y marcharse a otro lugar?

Respuesta:

La comunidad de Madrid dispone de ayudas al alquiler para jóvenes, incompatibles
con otras ayudas. El ayuntamiento de pozuelo dispone de suelo en los grandes
desarrollos como ARPO o Huerta Grande, para vivienda con algún tipo de protección,
las cuales podrán ser destinadas a alquiler para jóvenes.

En Pozuelo de a 27 de octubre de 2021

Franc¡sco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREOE2O2T
NUMERO DE PREGUNTA 15.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre Plan de Vivienda para ¡óvenes



Fyuntomiento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen el gobierno algún plan de ayuda a los propietarios de las viviendas para
conseguir este fin?

Respuesta:

El ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ya ha firmado el convenio del ARRU, estando
pendiente la firma por parte del ministerio. Una de las líneas de estas ayudas es la
rehabilitación energética.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2027

Francisco rejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L5.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre rehabilitación energética de

edificios y viviendas



Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éDónde aplican la tecnología a estas cuatro actuaciones? Es imprescindible para la
concesión de la ayuda

RESPUESTA:

Las solicitudes realizadas dentro de la convocatoria de los fondos europeos cumplen conlos requisitos de la misma

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzI
NÚMERo DE PREGUNTA 15.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre zonas de bajas emisiones y fondos

europeos

de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde
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DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿con qué criterios han dimensionado el parking construido? éeué cálculo les ha
llevado a construir casi 200 plazas y no 2.OOO o 20?

Respuesta:

El aparcamiento se ha construido en er rugar donde anter¡ormente ya existía una expranada, de
la que se ha utilizado el 50% de la superficie y se ha habilitado el número de plazas que cabÍan
según la normativa que regura er tamaño y dimensiones en función der espac¡o disponibre.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 202i.

Concejaldelegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 15.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO PARKING PARQUE FORESTAT ADOTFO SUÁREZ



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écon qué criterios de urgencia se ha pedido esta ampliación de crédito? éRealmente era
necesario y urgente el asfaltado de todas esas calles?

RESPUESTA:

El asfaltado de calles tras la borrasca Filomena era totalmente necesario y por eso se
tramito el crédito extraordinario

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA 15.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre ampliación de crédito para

asfaltado


